

Región de O'Higgins

El Teniente abre sus instalaciones para visitas educativas de liceos técnicos

La iniciativa ofrece la oportunidad de visitar las instalaciones de la minera donde conocerán los procesos operativos, los avances tecnológicos y recibirán formación sobre seguridad en la industria.

Cerca de cuarenta estudiantes de cuarto medio del Instituto Tecnológico Minero Bernardo O'Higgins (ITMBO) participaron de una visita educativa al Centro Integrado de Operaciones y Centro de Entrenamiento de Seguridad y Salud Ocupacional de Codelco División El Teniente. Durante este año, se espera recibir un centenar de estudiantes de diversos liceos técnicos de Rancagua en jornadas educativas similares.

En una primera instancia, este programa tiene como objetivo abrir las puertas de la División para conectar a los estudiantes de las carreras de explotación minera con los procesos mineros, las necesidades de la industria, los avances tecnológicos y los proyectos de innovación.

Cristián Sanhueza, director de Desarrollo Comunitario de Codelco, explicó que "como División, mantenemos una estrecha relación con los establecimientos educacionales, ya que reconocemos en la educación técnica un papel clave en el desarrollo humano sostenible del territorio. Con iniciativas como esta buscamos impactar en la educación, promover el aprendizaje y fomentar el capital humano necesario para el futuro de la industria minera. Los liceos técnicos son una fuente clave de talento".

Manuel Tapia, jefe del departamento de Minería del ITMBO, comentó que "la experiencia

ha sido muy gratificante porque les permite a los y las alumnas conocer de cerca la realidad de la industria y decidir qué área de la minería les gustaría seguir. Esto fortalece su perfil de egreso como futuros técnicos del sector minero. Los estudiantes mostraron gran interés en los temas abordados durante la visita, especialmente en el mantenimiento de equipos, así como en los sistemas autónomos y semiautónomos".

Durante la jornada, los y las estudiantes participaron en una charla impartida por profesionales de la Gerencia de Seguridad y Salud Ocupacional en la que aprendieron sobre la estrategia divisional y los riesgos presentes en la minería. En el mismo lugar, conocieron las iniciativas de capacitación de trabajadores y trabajadoras a través de la tecnología.

Dante Pávez, estudiante del liceo, aseguró que "me pareció excelente y muy interesante. Lo que más me llamó la atención fue el tema de la seguridad. Los trabajadores fueron muy amables y nos compartieron sus experiencias".

Además, los alumnos y alumnas conocieron el Centro Integrado de Operaciones (sala CIO), donde realizaron un recorrido por las áreas de Minas, Plantas y Rajo Sewell. Además, tuvieron la oportunidad de utilizar simuladores y explorar diversas estaciones de telemando.

Erick Avilés Gál-



vez, estudiante, dijo que "me pareció una experiencia excelente. Antes solo había pasado por fuera de El Teniente, pero esta vez pude conocer el sistema de control del Teniente 8, la gestión de las leyes del mineral y los equipos LHD, especialmente la maquinaria".

Este año se ha implementado un plan piloto que permitirá la visita de un centenar de estudiantes de diversos establecimientos de Rancagua. Para el próximo año, se espera instaurar un programa que incluya a estudiantes de diversas comunas de la región del Libertador Bernardo O'Higgins.

